Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 288 m?
Référence 83547671
Prix 1 490 000 €

Vence
Maison a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Vence - Saint Paul.Au coeur d'un environnement naturel & résidentiel privilégié, au
calme le plus complet et sans aucun vis a vis;Une grande & belle bastide familiale
avec piscine et vue Mer sur un terrain arboré de 2600m2.La maison se compose
ainsi:En Rez-de-Jardin, I'entrée dessert d'une part un vaste espace de Vie et de
réception avec Cheminée de 60m2 ainsi qu'une Cuisine indépendante;D'autre part,
une partie nuit de plain pied avec trois chambres donnant sur le jardin, une grande
Salle de Bain avec baignoire, Douche et Double vasque.Deux Toilettes

indépendants.De Nombreux rangements.A ...

Vence - Saint Paul: Chemin du Taude.ln the heart of a privileged natural &
residential environment, in the most complete calm and not overlooked;A large &
beautiful family bastide with swimming pool and sea view on wooded grounds of
2600m2.The house is composed as follows:On the Garden Level, the entrance
leads to a large living and reception space with a 60m2 fireplace as well as an
independent kitchen;On the other hand, a sleeping area on one level with three
bedrooms overlooking the garden, a large bathroom with bathtub, shower and

double sink. Two independent toilets.Lots of storage ...

GRAND BLEU IMMOBILIER
3 Place du Commandant Gerome - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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